THEATER GRENZENLOS

Spielzeit: Sommer/Herbst 2018

Neuland

Da Europa Heimatlose nicht mehr aufnimmt, verschlägt es einige von diesen, die ohne Orientierung über die Meere treiben, nach Niemandsland, wo sie sich ratlos umblicken und zuletzt beschließen, einen eigenen Staat zu gründen: NEULAND. Da sind unter den Wenigen die Ministerposten nur allzu rasch verteilt! Einen Gedankenminister soll es ebenso geben wie einen für gute Laune, Glück und Träumerei, einen für Respekt und Toleranz, eine Ministerin für das Schöne, eine für die Wörter. Das alles wird heiter werden! Und wer wird ganz oben stehen? Und wo ist das Volk, das regiert werden, das arbeiten soll? Die würdige Regierung von Neuland schickt Nachrichten in die restliche Welt: "Mitmenschen gesucht". Und es kommt: einer. Der auch nach oben will. Das Utopische, es ist unsere große Hoffnung, und unendlich schwierig ist es auch.

Premiere: Samstag, 9. Juni 2018

Danach 8 Aufführungen im Sommer und Herbst in der Mohr-Villa, Situlistr. 75, U6 (Freimann)

Gastspiele:

Jugendtheaterfestival Rastatt,

Theater HochX

.....

Pressekontakt: Helena Nitsche

Mail: presse@theater-grenzenlos.org

Mob: 0176 765 212 65

Verantwortlich: Viktor Schenkel

Mail: kontakt@theater-grenzenlos.org

Mob: 0174 99 13 300